

Informe del Sr. Presidente de la Asociación de usuarios del Acueducto Pontezuela.

Año 2024

La Junta Directiva de la Asociación en el año 2024, estuvo muy atenta para dar cumplimiento a las funciones y objetivos del acueducto en pro del buen cumplimiento y la prestación de un servicio con eficiencia y calidad para los asociados.

Fue un año tranquilo en cuanto a las actividades realizadas; pocos daños se presentaron y de mínima incidencia en los usuarios.

No participamos en capacitaciones, ni presentamos ningún proyecto en favor del acueducto. Si se realizaron los lavados de tanques y la aplicación de cloro, para dar cumplimiento a las normas y sugerencias de la secretaría de saneamiento básico.

También se le realizó el mantenimiento a la planta de tratamiento con el Ingeniero Roberto Agudelo, quien es el encargado de vigilar la función de la planta.

Durante el año no hubo racionamiento de agua, esto porque la temporada fue invernal, lo que permitió un buen flujo de agua a la boca toma.

Se dio cumplimiento a las obligaciones con las entidades de control y vigilancia del acueducto (Cámara de comercio, Corantioquia, Gobernación, etc)

Se vendieron 2 topes nuevos al finalizar el año; uno por la mitad del valor, es decir, tres salarios mínimos mensuales, por ser un asociado fundador.

Siempre vigilamos los bienes y servicios del acueducto, al igual que dar cumplimiento a la misión del acueducto; prestar un buen servicio a los asociados, cumplir nuestros deberes como directivos y ante todo el respeto por los asociados.

RECUERDEN: que cada día debemos dar un buen uso al vital líquido.
Nicolás Osorio L